



# きらきら神原っ子

学校便り

第9号

校長 石垣史昭



本日は、お忙しい中、ご来場いただきありがとうございます。また、感染予防のためのご協力に重ねて感謝申し上げます。

1、2年生にとっては初めて、6年生にとっては小学校最後の神原っ子の合唱・合奏・演技・リズム演奏は、いかがだったでしょうか。歌うことさえ制限された音楽の授業が続きましたが、それを耐え抜き、2年ぶりに子どもたちは、今、こうして元気にいっぱい、生き生きとすばらしい発表をすることができました。朝から「緊張する～」と言っていた子どもたちでしたが、やり遂げた誇らしげの笑顔が印象的でした。子どもたちの持つ感性の高さや可能性にあらためて感動するとともに、親の前でがんばりたいという強い思いを感じた発表会でした。今日は、がんばった子どもたちを大いにほめて、たたえて、抱きしめて、さらなる勇気づけをお願いします。



「山びこ」 「キラキラ星」 「青い空に絵を描こう」



「子犬のBINGO」  
「かえるの歌」  
「山のポルカ」  
「世界中の子供たちが」  
「あわてんぼうのサンタクロース」

「ドレミで歌おう」  
「千本桜」  
「にじ」





# きらきら神原っ子

学校便り

第10号

校長 石垣史昭



5  
奏でよう!  
みんなで届ける  
心のハイモニー!  
4年

「安波節」 「ミッキーマウスマーチ」 「スパカリ」 「パレードホッホー」

6  
とぞげよう  
我らのファンタジー  
5年



「ボディーパーカッション」 「アフリカンシンフォニー」  
「クラッピングファンタジー」



「つばさをください」 「木星」

8  
おわりのあひゃっ  
6年  
7  
Do  
Our  
Best  
6年

## ご声援、ありがとうございました。これぞ神原っ子!